

Guía de ocio y cultura

Coordina:
Elena Casero | agendalne@lne.es

“Los olvidados” de Luis Buñuel se proyecta esta tarde en Sama

Videoproyección de “Mr. Arkadin”, de Orson Welles, en el centro municipal de La Arena, en Gijón ● Exposición “Proyectos”, en la Factoría Cultural de Avilés ● Charla dirigida a padres acerca del uso por parte de los hijos de las redes sociales, en Llanera ● Cuentacuentos infantil en Santa Cruz

Las Cuencas

Cine en Sama de Langreo.

El cine Felgueroso de Sama, en Langreo, acoge hoy, a las **19.30 horas**, la proyección de la película “Los olvidados”, de Luis Buñuel. Corresponde al ciclo de cine “Sala Oscura”, y la entrada es gratuita.

Documental sobre el franquismo, en Turón. El Ateneo de Turón acoge, a partir de las **19.00 horas**, la proyección del documental “Poca Ropa. La llucha contra la dictadura franquista en Mieres Vol. 2”. El filme está dirigido y realizado por el mierense Alberto Vázquez García.

Cuentacuentos infantil en Santa Cruz. La biblioteca pública de la localidad mierense de Santa Cruz acogerá hoy, a las **17.30 horas**, un cuentacuentos dirigido a los más pequeños de la casa y que se enmarca dentro del programa “Las tardes con Leo”. La mascota de los centros de lectura de Mieres relatará a los niños el cuento “Los secretos de Petronia”.

Oviedo

El RIDEA presenta un libro sobre arte y cursos fluviales. El libro “Expresión simbólica y territorial: los cursos fluviales y el arte paleolítico en Asturias” será presentado a las **19.30 horas** en el Real Instituto de Estudios Asturianos (plaza Porlier). En la presentación participarán además del director del RIDEA, Ramón Rodríguez; Miguel Ángel de Blas, Marco de la Rasilla y Ángel Villa.

Documental sobre Ghandi para cerrar el ciclo de cine de la Fox. La Filmoteca de Asturias, en el Fontán, acoge hoy

las últimas proyecciones del ciclo de cine dedicado a la Fox Film Corporation. A las **19.30 horas** se proyectará el documento “Fox Movietone News: Mahatma Ghandi Talks”, dedicado al famoso líder indio. A su finalización se proyectará la película “Cabalgata” (1933), de Frank Lloyd. Entrada libre.

Concierto en homenaje a Alfonso II dirigido por Joaquín Valdeón. La Catedral acogerá mañana, a las **20.00 horas**, un concierto en conmemoración de la muerte del rey Alfonso II el Casto, organizado por la Fundación Valdés-Salas, el Ayuntamiento de Oviedo y patrocinado por Sabadell Herrero a través de la Fundación Banco Sabadell. Este concierto conmemorativo, que se inició de la mano del maestro Joaquín Valdeón, que lo dirigió en las primeras diez ediciones, ofrecerá este año la oportunidad de participar en un nuevo estreno. La obra “The Armed Man”, del compositor galés Karl Jenkins. Un concierto como llamamiento a la paz que será interpretado por el Coro “Alfonso II el Casto”, acompañado por la Orquesta Clásica de Asturias y dirigido por Joaquín Valdeón.

Solidaridad nazarena. Desde el pasado 23 de febrero hasta el próximo viernes, día 20, la Cofradía del Nazareno desarrolla por sexto año consecutivo la campaña de recogida de alimentos no perecederos (aceite, café, cacao, azúcar, etcétera), así como donativos económicos. Con esta actividad se pretende ayudar a Cáritas Parroquial con las aportaciones de todos los cofrades, fieles de la parroquia, alumnos y padres del colegio y de todas las personas y entidades que quieran



ayudar en esta gran obra de solidaridad nazarena que culminará el 19 de marzo, Día de la Caridad Nazarena. De **lunes a jueves, de 17.30 a 19.00 horas**, se recogerán los donativos en el despacho parroquial.

IV Semana cultural de la Facultad de Filosofía y Letras. La Facultad de Filosofía y Letras continúa con los actos organizados con motivo de su semana cultural. Entre las **10.30 y las 17.30 horas** se van a celebrar diferentes visitas guiadas a San Julián de los Prados. Se analizará su arquitectura y la decoración pictórica conservada en el interior, en relación con su contexto histórico, patrocinio y liturgia. Las personas asistentes deben llegar a San Julián de los Prados con veinte minutos de antelación. Hay límite de 25 plazas. Por otro lado, de **16.30 a 19.30 horas** se impartirá el taller de creación interdisciplinar “Juegos de papel”, a cargo de la editora Olalla Hernández. Hay 15 plazas y se impartirá en el aula D23 (segunda planta del edificio departamental).

Gijón

Asambleas general y extraordinaria de Jubanastur. La Asociación de Jubilados del Banco de España, Jubanastur, celebra el próximo **24 de marzo** su asamblea general y extraordinaria, ya que este año tocan elecciones a la presidencia. El acto se celebrará en el pabellón del Banco Herrero-Sabadell de la Feria de Muestras, en Gijón, para luego visitar el Museo del Pueblo de Asturias, ubicado también en el recinto ferial. A continuación celebrarán una comida de hermandad en un céntrico restaurante de Gijón.

“Día mundial del trabajo social” en el Antiguo Instituto. A partir de las **17.00 horas**, en el salón de actos del Antiguo Instituto, tendrá lugar la conmemoración del “Día mundial del trabajo social”, con dos mesas redondas organizadas por el Colegio Oficial de Trabajo Social, bajo el título “Promoción de la dignidad y el valor de las personas”. La jornada concluirá con la proyección del documental “Derechos sociales por la dignidad”.

Teatro infantil en el CMI de El Llano. A partir de las **18.00 horas** tendrá lugar la representación de “Laboratorio mágico”, una obra de teatro infantil de la “Compañía Mandarin”. Se trata de un espectáculo de improvisación, humor y magia.

Ciclo de Orson Welles. El centro municipal integrado de La Arena acoge a las **19.30 horas**, en su salón de actos, la videoproyección de “Mr. Arkadin”, dentro del ciclo del director Orson Welles. El acto está organizado por la Sociedad Cultural Gesto.

Videoproyección en el Ateneo de La Calzada. A las **19.30 horas** se representará “Pim pam pum” en el salón de actos del Ateneo de La Calzada.

Conferencia sobre las romerías asturianas, en el Ateneo Obrero. El profesor titular de Historia Contemporánea desde 1991 en la Universidad de Oviedo Jorge Uría ofrecerá a las **19.30 horas** en el Ateneo Obrero la conferencia “Las romerías asturianas a principios del siglo XX”.

Bibliotecas. Las bibliotecas de La Arena y Contrueces celebran “La hora de los cuentos” a partir de las **18.00 horas**. Por su parte, en El Coto y El Llano se representarán los bebé-cuentos a las **11.00 horas** en la primera de ellas y a las **18.00 horas** en la segunda.

Jornadas fotográficas del Ateneo Obrero. A partir de las **19.00 horas**, en el Museo Barjola, se inauguran las VIII Jornadas fotográficas que organiza el Ateneo Obrero, denominadas “De foto”, y que se desarrollarán hasta finales del mes de abril. La primera de ellas será a cargo de Pedro Timón con la exposición “Bajo la flor de los castaños en primavera. Tras los pasos de Rebeca West por Bosnia-Herzegovina”.

Jornada de difusión sobre la relevancia de lo sonoro, en la Escuela Politécnica. El edificio polivalente de la Escuela Politécnica de Ingeniería de Gijón acoge entre las **10.00 y las 13.30 horas** una jornada de difusión sobre la relevancia de lo sonoro. Uno de los alicientes del acto será el concierto del fonografista y compositor Juanjo Palacios.

Avilés y comarca

Audiciones de guitarra de la Escuela Municipal de Música de Corvera. Los alumnos de guitarra de la Escuela Municipal de Música de Corvera realizarán hoy y mañana diferentes audiciones, que darán comienzo a las **19.00 horas**.

Exposición “Proyectos” en la Factoría Cultural. La Factoría Cultural acoge hasta el **10 de abril** la exposición “Proyectos”, que reúne trabajos de alumnos y alumnas del taller “Proyecto personal” de la Escuela de Cerámica. Dentro de la oferta formativa de la Escuela Municipal de Cerámica de Avilés, este taller desarrolla la formación técnica del alumno para poder llevar a cabo de manera autónoma el proyecto personal que se proponga.

Talleres infantiles durante la Semana Santa. Los días **30 y 31 de marzo y 1 de abril** se desarrollarán, de **8.00 a 15.00 horas**, diversos talleres infantiles en los colegios El Quirinal y Enrique Alonso, cuya programación está basada en actividades artísticas, además de incluir servicio de comedor. Hay 50 plazas disponibles en el Enrique Alonso y 60 en El Quirinal. Las interesadas podrán matricularse tanto a través de www.aviles.es como presencialmente hasta el día 20 a partir de las **8.30 horas** en los Servicios de Atención Ciudadana, ubicados en el Ayuntamiento de Avilés y en el Centro de Servicios Municipales “El Foco” en Villalegre. El precio oscila entre 21 y 32,85 euros en función del servicio de comedor.